

Beschwerde

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchten wir uns über die Entsorgunginsel Felicitas-Füss-Strasse beschweren.

Seit geraumer Zeit kämpfen wir gegen das Verhalten an dieser Entsorgunginsel.

Es wird hier Rücksichtslos an jeglichem Wochentag oder Nachtruhe hier eingeworfen und auch fast jeden Tag Restmüll entsorgt, der zu stinken beginnt und auch Ungeziefer anlockt.

Beim Ansprechen der Passanten, muss man sich Beleidigungen gefallen lassen. Desweiteren wird der Lärmpegel auf der Abgewanten Seite des Hauses noch verstärkt. Durch den Standort der Container hallt es durch die ganze Siedlung.

Um Trotzdem die Möglichkeit zur Entsorgung zu gewährleisten, würden wir eine Verlegung der Entsorgunginsel in das Gewerbegebiet an der Wasserburger Landstr. vorschlagen. Hier gibt es keine Wohneinheiten die durch Lärm und Geruch belästigt werden können.

In anderen Städten kann man sich beim dortigen Ordnungsamt darüber beschweren, worauf diese dann tätig werden. Warum gibt es so etwas in München nicht?

Mit freundlichen Grüßen